



Concertation Anjou

Montréal mars 2019

A tous les membres de Concertation Anjou

Depuis le 4 mars dernier, une nouvelle direction a été embauchée. Mme Véronique DeCarufel est entrée en poste lundi dernier, le 11 mars 2019.

Vous pourrez en savoir davantage sur Mme DeCarufel dans le prochain Concert Xpress. Vous la rencontrerez aussi sur les tables et éventuellement elle ira à votre rencontre dans vos organismes.

Nous lui souhaitons le meilleur des succès,

Bien à vous

Julie De Martino
Présidente du Conseil d'administration